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一一さっきまでｽﾄﾘｰﾄライヴを滴っていて、
その帰りなんですよね？
井手●そうなんツスよ･ここから車で10分ぐら
いの所にある代々木公園で演ってきました｡で
も､ホント､今日は鼠が強くて強くて､歌ってて
もロの中に砂が入っちゃって(笑)。
高砂●春一番だったのかな?目に砂が入る
わ､ロの中がザラザラするわで､でも､あの強
風の中でも200人近い人が集京ってくれてc3
月いつぱいまで毎日続けようと思ってるんで
すよ｡いや－ミュージシャン粟利につきるとい
うか､やっぱミュージシャンは歌ってないとっ
て感じで毎日演ってますね｡ホント､毎日歌っ
て暮らせるなんてこれ以上の幸せはありませ
ん。

升 審善

一一このページで初めてチヤミグリに接する
人達もいると思うので｡まずは､結成のいきさ
つと現在までの経緯を簡単に教えて下さい。
井手●最初､俺が以前演っていたバンド(ブラ
ンニューモンキーズ)に砂ちゃん(高砂)がベー
シストとして参加してくれた事があってb一緒
に演ってみでおっ､いいねえuって感じからの
発想なんです｡で､正式に俺のバンドが解散し

園

ロ ’ 11 た後､砂ちゃんを呼んで一緒に始めたんです
し
ふ⑤

高砂●最初はフォーク･ギターとウッドベース．
”さてb何を演る?飾って感じで。
井手●そうそう､俺ら2人の音楽性だとある特
定のジャンルでの絞り込みが出来なくてもそこ
で､､クレイジーキャッツみたいな事を演りたい
な戯という発想が現れ乙色々な音楽性に少し
笑いも交えて演ってみようと｡その点､幸いに
も俺らって－通り楽器も出来るし､それこそ弾
き語りからバンドまで帽広いスタイルで演れ
そうだったん一己それを強みにイケイケで突っ
走ってる感じですね。

高破●今､ｽﾄﾘｰﾄでライヴを演って急に雄
かが飛び入りしてきても一緒に合わせられる
のって元々こういった素養があるからなんで
しょうね。

－－そうですよね｡サウンド的にも､ニユーオ
リンズ風あり､ロカビリー風あり､スタックス
ビート風ありと､まさにこれも出来るし､あれも
出来る｡あれも演つちやうし､こんな索も出来
ちゃうんだぜって感じで。
井手●特に今回のアルバムはその辺りを凄く
考えて､出来るだけバラバラな音楽性にして

みたんです｡どうせ1枚目だしc磁底的に気合
い入れて行ける所まで行ってみようと｡そこ
で､失敗したら方向転換してもいいんだし
（笑)。

－－チヤミグリの歌を聴いていると小市民の
生活といったものをものすごく感じるんです
よ。日常生活の中の些網なドラマという
か…。

井手●嬉しいツスね｡(作詞を担当している)俺
自身が小市民的だったりするんで､その辺り
が全面的に出てるんでしょうねc俺って元々一
生かけてデストロイを貫くというよりは砥年金も
保険も払いつつ､デストロイするといったタイ
プなんで(笑)｡今日もキチンと確定申告を済ま
してｽﾄﾘｰﾄライヴに挑んできました(一同鰹
笑)｡昔は何だかんだ暴れてはみたけど.結局
長生きしたい､人生まつ平らに生きたいなとい
うものを持っていても細く長く生きていたいと。
それがウチらがパンク好きであっても､今一つ
本格的なパンクスに成り切れてない所なんで
しょうね(笑)。

一一それがチヤミグリの場合は､例えばエレ
ジーになったり､膏舂応援識になってりと･･･・
井手●エレジーは俺の中で一番デカイんです
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よ･昔は俺もスポットライト浴びてガツーンと
いったミュージシャンが好きだったんですけ
ど､段々俺のヒーロー像というのが変わってき
て､今じゃおとうさんやおじさんだったりします
からね.同おとうさんってカッコイイみたいな”
(笑).テレビ番組でも｢幸せ家族計画｣が大好
きですし(一同爆笑)。
－かっこよさにも色々ありますからね｡でも、
チヤミグリの歌詞って､様々なものに対しての
愛を感じますよね｡それは男女間であったり、
モノに対してだったり､色々なものへの愛って
いうのかな･･･・

井手●そうなんですよ｡例えば､パチスロが好
きだったら､パチスロに対する愛を歌をうたう
とか｡家族が好きだとか｡おっぱいが好きだと
か｡キャバクラが好きだとか(一同爆笑).ホン
ト色々なものに対する幅広い愛を歌ってます
ね。

－デビューからミニアルバム1枚､シングル
を4枚リリースしてきて､今回が初のフルアル
バムのリリースとなったわけですけど､今作
『スキヤキ』において､何か"こんな事をやって
みよう加的なものがあったら教えて下さい？
井手●今まで演りたかつたものを一気に詰め
込んだ感がありますね｡あと､楽しい部分や、

笑い声や息づかいといった部分も胆し味的に
入れてみました｡だから、失敗したテイクがあっ
ても､自分達でOKだったらイイじゃないかつて
感じ乙ホント､気持ちや勢いや情熱といった
ものを優先に入れてみたんです○何度も録り
直した曲でも､結局は一番最初のテイクを
使ったりしてますからね。｢スキヤキ食べよう』
なんて､まさにその集大成みたいな感じで｡ま
ず､歌は一発録りで､歌ってる時に笑ってる箇
所もあるんですけど､そこも"俺、今いい笑いし
たな鯨って感じで、そのままだし｡実際にスキヤ
キを楽しんでいる音も入れてみたんです○こ
のアルバム全体から､いかにも俺らが楽しん
でレコーディングをしてたのかが伝わってくれ
たら嬉しいかなと。

高砂●ホント､気分のいいものは作品に全て
残したって感じですね｡ちょっとリズムがズレ
てても気分がいいなら○Kみたいな｡だから、
よっぽどみんながダメだという以外は録り直し
てませんし｡だから､いい曲と思ってくれるより
は､"いや一､こいつら楽しんでるな'‘って感想
の方が嬉しいですね。

一最後にアルバムタイトル『スキヤキ』に込
められた思いって？

井手●ホント､スキヤキと一緒で1曲､1曲が欠
けても『スキヤキ』にならないんですよ｡中に
入ってる具と一緒でb豆腐があって､肉があっ
て､シラタキがあって､しょうゆ､みりん…どれ
が欠けても美味しくない｡というかスキヤキっ
ぽい味にならない｡それがこのアルバムなん
です。

■3月5日東京･青山
／ピｸﾀｰ青山ビルにて

///〃今回､新星堂にてﾁﾔﾐクﾘの2月24日発
売のシングルと3月25日発売のアルバムをお
買いあげのお客様に特典としてアルバムの全
曲紹介を行っている『わりした』というカセット
テーブを先着でブﾚセﾝﾄしています(開票圏
の新星堂のみ)｡その気になる内容は.“｢俺達
のﾄｰｸによるアルバムの全曲紹介のカセット
なんですけど､これはかなり気合いを入れて作
りました｡アルバムを一度聴いて､そのあとこの
『わりした』を聴いて､その後､アルバムをもう一
度聴くと､まるで2日目のスキヤキのような尚一
層の漂い味わいが(笑)｡是非､闘って､貰って、
聴いて楽しんで下さい｣(井手）
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